

¿Has tenido prácticas
de riesgo?

Piensa en positivo
Anímate
y hazte la prueba
del VIH



www.cesida.org



La Coordinadora Estatal de VIH-Sida, CESIDA, presenta la campaña “Piensa en Positivo” con el fin de sensibilizar y concienciar a la población sobre la importancia de reducir las prácticas de riesgo y sobre la necesidad de realizarse la prueba del VIH, mejorar el estado de salud y contribuir a disminuir futuras infecciones.

El desconocimiento del estado serológico tiene implicaciones sobre la salud individual y comunitaria. Se estima que en España hay entre 120.000 y 130.000 personas infectadas por el VIH y, de ellas, más de una cuarta parte (25-30%) aún no lo sabe. Es decir, hay aproximadamente 35.000 personas que han tenido prácticas de riesgo y que por desinformación, por miedo al estigma y la discriminación, por falta de una adecuada percepción del riesgo o por no acudir a los servicios sanitarios, no se están beneficiando de los tratamientos existentes altamente eficaces y no están adoptando las medidas de prevención adecuadas para evitar la transmisión.

El retraso del diagnóstico supone un impacto muy negativo sobre la persona y la comunidad. Si has tenido prácticas de riesgo, ánimate a hacerte la prueba del VIH. **“Piensa en Positivo”**.

Con el aval científico de



Patrocinado por



Secretaría del Plan Nacional sobre el Sida